

Doppelt frischen Wind erhält im HS 09 auch das Institut für Finanzmanagement (IFM). Während der ehemalige Eishockeyspieler, Prof. Philippe Mueller, die Vorlesung «Debt Markets» hält, verleiht der frühere Swiss Airforce-Pilot, Prof. Urs Peyer, im Doktorandenseminar «Corporate Governance» einen Überblick über die Thematik. *Von Claudia Wyss*



### **Philippe Mueller**

Der ehemalige Berner BWL-Student und frühere Assistent am IFM, Prof. Philippe Mueller, wird ab dem HS 09 als Lehrbeauftragter das Team des Instituts für Finanzmanagement (IFM) ergänzen. Der Hauptfokus seiner Vorlesung «Debt Markets» liegt auf der Vermittlung betriebswirtschaftlicher Intuition und dem Verständnis der Produkte und Zusammenhänge in festverzinslichen Finanzmärkten. «Debt markets are normally not as well covered as equity markets.», antwortet Prof. Philippe Mueller auf die Frage, warum es sich lohnt, seine Vorlesung im HS 09 zu besuchen. Von den Studierenden erwartet Prof. Mueller, dass sie nicht nur konsumieren, sondern sich auf die Veranstaltung vorbereiten sowie interessiert und engagiert mitarbeiten.

Prof. Mueller ist zurzeit als Assistenzprofessor in Finance an der London School of Economics tätig. Zuvor studierte er an der Universität Bern, promovierte in Lausanne zum Master of Science in Finance und absolvierte das Doktorandenprogramm PhD (Doctor of Philosophy) an der Columbia Business School in New York. Teils parallel dazu war er als Eishockeyspieler beim SC Bern, beim LHC, bei den ZSC Lions und dem EHC Biel beschäftigt und wurde mit seinen Teams insgesamt zweimal Schweizer Meister. Natürlich nicht verwunderlich, dass Prof. Mueller neben gutem Essen und Reisen auch Eishockey zu seinen Freizeitbeschäftigungen zählt.

Die Hauptforschungsgebiete von Prof. Philippe Mueller liegen in der Marco-Finance und der Zinsstruktur-Modellierung.



### **Urs Peyer**

Doktorandinnen und Doktoranden aufgepasst! Ab dem HS 09 wird Prof. Dr. Urs C. Peyer das Doktorandenseminar «Corporate Governance» am Institut für Finanzmanagement (IFM) leiten. «Das Ziel ist es, den Studierenden einen Überblick zu vermitteln. Obwohl Forschungsarbeiten schon einiges an Facts dokumentiert haben, möchte ich den Studierenden offene Fragen aufzeigen, welche interessante und auch praxisorientierte Forschungsthemen für Doktorierende bieten.», so Prof. Peyer. Von den maximal 15 Studierenden, welche am Seminar teilnehmen können, erwartet Urs Peyer in erster Linie Neugier.

Vor seiner akademischen Karriere schwebte Peyer durch die Schweizer Lüfte – als Militärpilot bei der Swiss Airforce. Nach seinem Studium der Betriebswirtschaft an der Universität Bern und dem Doktoratsstudium an der University of North Carolina at Chapel Hill (US) nahm er seine Tätigkeit als Associate Professor of Finance an der INSEAD, einer der führenden Business Schools der Welt, auf.

Der Berner BWL-Absolvent investiert aber auch viel Zeit in die Forschung. Seine Hauptforschungsgebiete sind Corporate Governance, Corporate Finance, Executive compensation und Share repurchases. Seine Motivation, daneben auch in der Lehre tätig zu sein, begründet er mit seiner Freude an der Arbeit mit Doktorandinnen und Doktoranden.

Die Zeit, welche ihm neben Lehrtätigkeit und Forschung bleibt, verbringt Urs Peyer am liebsten mit seiner Frau und den zwei kleinen Kindern sowie – «mit allem, was sich schnell bewegen lässt!».